



# Creel quiere ser el primero en registrarse en la interna del PAN rumbo a 2024

*La selección del candidato o candidata del albiazul a la Presidencia de la República, será democrática, confía*



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, adelantó que será **el primero en registrarse en la contienda interna del PAN**, en cuanto se lance la convocatoria a los aspirantes a la candidatura presidencial en 2024.

El legislador federal dijo confiar en que la selección del candidato o candidata de su partido para la **elección presidencial**, será democrática.

Consultado respecto a las encuestas de preferencias electorales publicadas en distintos medios de comunicación, en las que él aparece como uno de los contendientes, aunque en algunas mediciones no está en primer lugar incluso entre los panistas, al ser **superado por el excandidato**



**presidencial Ricardo Anaya y la senadora Lilly Téllez**, Creel Miranda respondió que independientemente de esas mediciones, él quiere ser el primero en anotarse.

***“Los panistas vamos a tener una contienda interna, una contienda democrática y por supuesto que en el momento en que se abra el registro ya para la interna, espero ser el primero en registrarme”, expresó.***

## **Bienvenido Monreal, pero aspirantes no cederán el lugar**

El día anterior, al ser consultado respecto a si **el líder de Morena en el Senado de la República**, Ricardo Monreal, se acerca más al bloque opositor, el presidente en San Lázaro afirmó que el zacatecano sería bienvenido.